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Maia apoia a 
| reunião dos 

governadores 
O deputado constituinte José 

Luis Martins Maia, do PDS do 
Piauí, apoia a decisão do gover
nador Alberto Silva de reunir 
em Teresina todos os governa
dores do Nordeste para resolver 
alguns problemas da maior im
portância na região. 

A bancada nordestina entre
gou um documento ao presiden
te José Sarney, recentemente, 
onde são apontadas algumas 
medidas que deveriam ser im
plementadas Dentre elas, o 
problema da política de crédito 
agrícola, agropecuária, irriga
ção considerado de maior im
portância do Nordeste, além do 
apoio à politica energética da 
região. 

Para o deputado José Luis 
Martins Maia, o fato de o presi
dente Sarney ser do Nordeste 
"é importante porque, só assim 
os estados nordestinos conse
guiram 1 bilhão de dólares, 
diante do quadro de necessida
de atual". Portanto, afirmou o 
parlamentar piauiense, a ban
cada tem que se unir em torno 
da sustentação do Presidente 
para que ele possa definir pro
gramas e metas que visem à so
lução dos grandes problemas. 

Da mesma forma que a ban
cada de parlamentares do Nor
deste tem um compromisso 
com o Presidente, este tem o 
mesmo compromisso, para sal
var os estados dessa região, dis
se o deputado. 

Quanto à reunião dos gover
nadores do Nordeste em Teresi
na, seria suprapartidária. Os 
contatos já foram iniciados em 
Brasília. Na próxima quinta-
feira o deputado piauiense de
verá acertar com o governador 
Alberto Silva a data desse en
contro, e formular convite aos 
deputados de outros estados do 
Nordeste, para fortalecerem as 

Ueses de apoio ao Presidente da 
/República. 

Santillo acredita em 
acordo na Constituinte 

Da Sucursal 

Goiânia Um acordo prévio 
ao plenário da Constituinte con
tinuará sendo trabalhado por li
deranças nacionais do PMDB 
em busca de entendimento so
bre as questões mais polémi
cas. A informação foi dada on
tem nesta Capital pelo governa
dor de Goiás, Henrique Santillo. 
ao entregar aos jornalistas o 
primeiro comité de imprensa 
instalado no Palácio das Esme
raldas em us 53 anos de existên
cia. Nesta quinta-íeira Santillo 
vai receber a visita do líder do 
PMDB, na Câmara deputado 
Luiz Henrique, para tratar de 
questões como a duração do 
mandato presidencial e sistema 
de governo, dentre outras. 

O governador de Goiás expli
cou que não se trata de traba
lhar em cima de uma proposta 
de cinco anos para o presidente 
Sarney mas sim a definição da 
duração do mandato de todos os 
presidentes. 

ENTENDIMENTO 
Para Henrique Santillo, a As

sembleia Nacional Constituin
te" não pode ser uma mera dis
puta eleitoral, o que prejudica
ria extremamente o País se fos
se dessa forma, se houvesse 
uma polarização intensa, uma 
rediealização. E preciso que ha
ja um acordo para que as ques
tões permanentes do País se
jam estabelecidas na nova 
Constituição de forma avança
da, que não signifiquem um 
atraso e isso só será possível 

através da negociação política 
de alto nível". 

Se a Convenção do PMDB não 
pode dar um balizamento a seus 
constituintes sobre a questão do 
mandato presidencial, assinala 
o governador, a Assembleia Na] 
cional Constituinte deveria se 
manifestar mais rapidamente 
sobre o problema. "Isso é dese
jável, qualquer que seja o man
dato. E é uma questão que tem 
de ser encarada como perma
nente — não è apenas para José 
Sarney - e isso está muito rela
cionado também com a forma 
de governo. Temos sentido tam 
bém que as várias opiniões sé 
encaminham para um mandato 
de duração diferente, depen
dendo da forma de governo a 
ser adotada". 


